

Mardi 9 avril 2019

Aujourd'hui nous avons passé la journée à SANTIAGO. Pour débiter notre journée, le car nous a déposées à ROXOS pour commencer notre morceau du Chemin. Nous avons traversé une odorante forêt d'eucalyptus, fait connaissance avec des pèlerins français qui nous ont enrichies de leur belle expérience, admiré les camélias en fleurs, écouté les explications de la guide, puis sommes arrivées émerveillées devant la cathédrale de SANTIAGO. Après une visite passionnante, nous avons eu la chance d'assister à la messe des pèlerins. Entre deux averses, nous avons pique-niqué, visité la ville, le musée des pèlerins, embrassé Saint Jacques, goûté l'incontournable chocolate con churros, acheté quelques souvenirs. Nous avons clôturé cette belle journée (bien qu'humide) par une messe chantée par les bénédictines du couvent de San Pelayo. C'est avec grand plaisir que chaque groupe a retrouvé sa famille-hôtesse pour reprendre des forces et se préparer à de nouvelles aventures !